

Jahresrückblick 2020 / Aktuelles

Die Leitung der Hausgemeinschaft wurde Anfang 2020 von Frau Jahnke an Frau Stolp übergeben. Als Bereichsleiterin bleibt Frau Jahnke weiterhin mit an Bord.

Die Corona-Pandemie hat auch das Leben in der Hausgemeinschaft stark beeinflusst und geprägt. Nicht nur die Bewohner, sondern auch die Mitarbeitenden der Pflege SH, wurden immer wieder mit völlig neuen Anforderungen und Herausforderungen konfrontiert. So kam es, dass in der ersten Welle fast alle Bewohner den sicheren Hafen im Elternhaus suchten.

Sämtliche geplanten Aktivitäten, wie Urlaubsfahrt, Ausflüge etc. sind den Corona-Regeln zum Opfer gefallen. Dies hatte auch Auswirkungen auf unsere Spendenanwerbung. Auch der Besuch der Werkstätten war immer wieder neuen Einschränkungen unterworfen, die sich erst jetzt, Mitte 2021, normalisieren.

Dank den Bemühungen der Pflege SH sind alle Bewohner und Mitarbeitende der Hausgemeinschaft durchgeimpft.

Auch dieses Jahr fanden wieder Beratungen auswärtiger Initiativen statt.

Als größere Erhaltungsaufwendung wurde das undichte Dach der Garage erneuert und die in die Jahre gekommenen Wände erhielten eine neue Verkleidung. Diese Renovierungsarbeiten konnten durch mehrere Spendeneingänge ermöglicht werden.

Das Jahr 2021 begann mit dem Auszug eines Bewohners zurück ins Elternhaus. Die Räumlichkeit konnte kurzfristig wieder neu belegt werden.

Zum 31. Mai 2021 hat unsere 1. Vorsitzende bedauerlicherweise ihre ehrenamtliche Tätigkeit für unseren Verein aufgegeben. Der Verein wird aber weiterhin satzungsgemäß durch den verbliebenen Vorstand (2. Vorsitzende, Kassenwartin) ordnungsgemäß bis zur Wahl des/der 1. Vorsitzenden weitergeführt.

Derzeit beschäftigen wir uns intensiv mit der Frage, ob wir zur langfristigen Sicherung unseres Projektes eine Stiftung ins Leben rufen.

gez. Eva Simmann

(2. Vorsitzende)